
que exhibe al Instituto Nacional en el lugar
303 del ranking PAES.

Y si bien muchos se niegan a dejar caer su
nombre, sobre todo en el Frente Amplio, en el
Socialismo Democrático, su sector, ya la están
descartando de plano.

EL COMODÍN

“Es el Frente Amplio el que sigue levantan-
do el nombre de Michelle Bachelet. Lo hacen
para que las críticas dejen de centrarse en el
Presidente Boric”.

La frase proviene de una alta fuente del PS,
el partido de la exmandataria.

Según distintas fuentes los ataques a su ges-
tión habrían fortalecido su resolución de no
competir.

“Para nosotros sería muy bueno poder con-
frontar (con ella) el porqué Chile, hoy día, está
tan mal”, dijo la semana pasada el abandera-

do republicano José Antonio Kast, queriendo
que “salga al pizarrón”.

Asimismo, varios expertos, incluso algunos
de la ex-Concertación han coincidido en
apuntar a la reforma educacional llevada a ca-
bo en su gobierno como el factor principal en
el declive de los liceos emblemáticos, debido
al fin de la selección. Más aún, desde distintos
sectores de la política se apunta a su reforma
al sistema binominal como causante, en par-
te, de la fragmentación en el Congreso.

Es en este ambiente que Bachelet ha dicho

Bachelet en el encuentro “Chile
merece mejores pensiones” (2025). 
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a sus cercanos
que “está feliz”
en lo que ac-
tualmente ha-
ce hoy, siendo
una líder “respe-
tada” y apoyando
las causas que ella
elige. Asimismo, en el PS
quieren “cuidar” a la expresidenta
y no les gusta que se la considere un “como-
dín” en momentos de crisis.

Otros dudan de que su nombre genere un
consenso total. De hecho, recuerdan que,
cuando se ofreció para ser candidata al Con-
sejo Constitucional en 2023, quienes más se
opusieron estuvieron en la DC. 

Más aún, otras personas que la conocen
cuentan, en reserva, que incluso ha dado per-
miso para que su nombre se mencione como
posible candidata a diversos foros internacio-
nales con el objetivo de que no se le insista
más en asumir una carrera presidencial. 

Más hacia la izquierda, no obstante, aún la
consideran opción.

LA BÚSQUEDA 
DEL PC Y EL FA

“El cuestionamiento a la expresidenta vie-
ne principalmente desde la derecha, quienes
claramente tiemblan un poco cuando sube en
las encuestas. Bachelet puede ser una opción,
pese a que ella misma se ha desmarcado en
más de una oportunidad. Sin embargo, y dada
la cercanía que existe con las elecciones, de-
biese ser una duda a resolver prontamente”,
dice la diputada Erika Ñanco (FA).

Es precisamente ese partido el que hoy se
ha transformado en el principal defensor de la
exmandataria.

Para la directora ejecutiva de Nodo XXI,
Pierina Ferretti “el liderazgo, el carisma y la
vasta experiencia de la expresidenta Bachelet
es un tremendo activo del campo progresista.
Por lo mismo, por la relevancia de su figura y
por el cariño que le tiene la gente, sobre todo
en los sectores populares, la derecha ha des-
plegado un ataque a sus reformas, como si es-
tas fueran la causa de los problemas que atra-
viesa el país. Es una lectura mezquina, que
evade los debates de fondo y que busca insta-
lar la idea de que las reformas progresistas en
materia política, de sistema tributario y de
educación, destruyeron al país”.

Según algunas fuentes, la simpatía del FA
por Bachelet se debe, en parte, a la escasez de
candidatos que marquen en las encuestas,
con excepción del alcalde de Maipú, Tomás
Vodanovic, quien ha dicho reiteradas veces
que una postulación presidencial no está en
su horizonte inmediato. 

Desde distintos puntos del partido repiten
que se deberán llevar a cabo diálogos internos
para consolidar él o la candidata. Sobre Voda-
novic específicamente, el diputado Andrés
Giordano cuenta que “el propio aludido debe

“La derecha tiembla un
poco cuando Bachelet
sube en las encuestas”,
dice Erika Ñanco (FA).

“El Partido Comunista
debe llevar un
candidato presidencial,
con un programa claro
de transformaciones
profundas”, explica
Matías Ramírez (PC).

El pasado martes 14, el ministro
de Deportes Jaime Pizarro estaba
en el hall “El Pensador” de la Cá-
mara, cuando de pronto escuchó
que los diputados oficialistas le
gritaban “¡grande, Presidente!” o
“ese es nuestro Kaiser”, en alu-
sión al apodo que tenía cuando
era futbolista.

En ese momento, se enteró, con sorpresa,
de que el senador Fidel Espinoza lo había pro-
puesto como una opción presidencial. Y lue-
go, más se extrañó cuando algunos se acerca-
ron y le pidieron, medio en broma medio en
serio, que lo pensara.

Fue la más llamativa pero no la única “exhi-
bición” presidencial de la semana.

El lunes, la dirección regional del PS en
Maule proclamó a Paulina Vodanovic, presi-
denta del partido y senadora por la zona, co-
mo su candidata presidencial. Y en la semana,
senadores del PPD levantaron a Ricardo La-
gos Weber como un plan B a Carolina Tohá,
ante el enojo de varios en el partido. Asimis-
mo, en el FA cundió la molestia luego de que
un grupo de ex-RD declaran al alcalde Tomás
Vodanovic como opción.

Al interior del oficialismo señalan que es
una muestra del enredo que hoy impera en
sus filas, a la hora de mostrar alternativas.

Si bien, para algunos “sobran candidatos”,
prácticamente ningún partido tiene una figu-
ra que convenza demasiado.

Para muchos, la principal causa de estas
dudas tiene nombre y apellido: Michelle Ba-
chelet. 

“En el oficialismo será una primaria de mu-
chos pequeños, de la cual, va a salir un candi-
dato mediano. Aunque si Bachelet entrara en
competencia, ya no sería así”, dice el analista
Pepe Auth.

La expresidenta cumple con la rara condi-
ción de generar consenso en el Socialismo
Democrático, el Frente Amplio y el Partido
Comunista. Se la considera “progresista”, po-
pular y una posible defensora del “legado” del
actual Gobierno. 

Sin embargo, cada vez está más claro que
no tiene interés en el desafío. Y, aunque varios
creen que se la puede convencer, las esperan-
zas son pequeñas. Más ahora, tras las duras
críticas que está recibiendo la gestión que rea-
lizó en su segundo gobierno. Sobre todo por la
reforma educacional y el fin de la selección,

manifestar su postura al interior del partido”. 
Con todo, el comité central de la tienda de-

cidió que sí o sí tendrá un candidato presiden-
cial en las primarias. “En la Directiva Nacional
hay un trabajo de búsqueda de candidaturas.
La idea es que en este verano ya pueda haber

una definición”, explica el senador
Juan Ignacio Latorre. Por otro

lado, da cuenta de que
“hay nombres que están

dando vuelta en la dis-
cusión interna aun-
que preferiría no
quemarlos”.

¿Quiénes podrían
ser? Entre otros, sue-

nan Gael Yeomans,
A n t o n i a O r e l l a n a ,

Gonzalo Winter, Rodrigo
Mundaca y Beatriz Sán-

chez. Ninguno de ellos con pre-
sencia destacada en las encuestas. 

Para Eugenio Rivera, director del
centro de pensamiento Casa Co-

mún, relacionado con el FA,
“resulta importante disponer

de una candidatura que
proyecte y le dé coherencia
al FA a nivel nacional; no
obstante, más que alguien
de las propias filas, cuestión

que en todo caso no descar-
to, debe ser una persona con

liderazgo probado que proyec-
te los aspectos positivos de la ac-

tual coalición (un horizonte estratégi-
co, la amplia unidad alcanzada, la capacidad
de diálogo y así como el liderazgo que ha
construido el Presidente Boric a nivel interna-
cional). No está a la orden del día la populari-
dad efímera, ella se construirá en la campaña.
Crucial es continuar impulsando un nuevo
modelo de desarrollo, basado en un fuerte in-
cremento de la inversión en ciencia y tecnolo-
gía y la inserción en las cadenas globales de
valor más dinámicas”.

En un predicamento similar se en-
cuentra el Partido Comunista que,

habiéndose descartado las can-
didaturas de Daniel Jadue y

Camila Vallejo, está en una
orfandad de postulantes
casi total. Más aún, su
atención está puesta en
otros temas: la renova-
ción de su comité central

de este fin de semana.
Aún así, sus militantes es-

peran tener a uno de los suyos
en la papeleta de las primarias

del 29 de junio. “El Partido Comu-
nista debe llevar un candidato presidencial,

con un programa claro de transformaciones
profundas al modelo económico y políti-

co”, dice el diputado Matías Ramírez.
Una opción podría ser la ministra del

Trabajo, Jeanette Jara, cuya evalua-
ción podría ser impulsada tras el
acuerdo previsional en el Senado.

Ahí también hay algunos que mi-
ran con buenos ojos una posible pos-

tulación de Bachelet: “La expresidenta
Bachelet tiene un arraigo en la gente

que es digno de observar y que por lo tan-
to ese respaldo popular que tiene está prin-

cipalmente vinculado a los derechos de las
mujeres en este país y a los niños y niñas”, di-
ce la diputada Lorena Pizarro. Además, altas
fuentes de la tienda concuerdan con que a la
derecha le “da miedo” el nombre de Bachelet,
debido al factor unificador que lograría en los
distintos sectores del oficialismo.

En ambos partidos esperan que la centroiz-
quierda y la DC participen del proceso de pri-
marias. Y expresan que apoyarán al candidato
que triunfe, si se compromete a avanzar en re-
formas estructurales.

CENTROIZQUIERDA 
EN SUSPENSO

Mientras, en el Socialismo Democrático, el
primero en empezar a mostrar sus cartas fue
el PPD que, en el Congreso, planteó la idea de
que ellos y el PS debieran llevar un candidato
en conjunto. En esas conversaciones, surgió el
nombre del senador Ricardo Lagos Weber. 

Sin embargo, él no genera consenso ni si-
quiera en su propio partido donde la mayoría
espera aún una decisión de la ministra de In-
terior Carolina Tohá.

Asimismo, en la mesa del Partido Socialista
rechazan los acercamientos del PPD y expre-
san que solo el Comité Central de la tienda
puede revertir una decisión que ya tomó el
año pasado: llevar un candidato propio.

En ese contexto, en el PS hay quienes ven
una posible opción en su presidenta, la se-
nadora Paulina Vodanovic. Aunque no des-
cartan apoyar a una carta de unidad, que no
estaría en el FA ni en el PC. De hecho, miran
con buenos ojos la opción del gobernador
Claudio Orrego.

Mientras, en el Partido Radical sobran los
candidatos. Ya se han mostrado interesados
José Antonio Gómez, Luis Riveros y Marco
Enríquez-Ominami, quien si bien no es mili-
tante podría ser apoyado por el partido. Sin
embargo, la prioridad es tener una lista parla-
mentaria fuerte que logre “la sobrevivencia”
de la tienda.

¿Y la DC? En principio, ya tienen decidido
tener un candidato en la primaria. E incluso
no descartan presentar a alguien en primera
vuelta, ante el rechazo que varios militantes
tienen ante la posibilidad de asociarse con
el PC.

Así, el único candidato ya proclamando pa-
rece ser Vlado Mirosevic (PL). 

El problema, sospechan dentro del oficia-
lismo, es que ni siquiera una primaria amplia
podría resolver que un candidato obtenga el
apoyo decidido de todo el sector, salvo la ex-
mandataria. n

Las críticas a las reformas de su segundo gobierno habrían solidificado en el
entorno de Bachelet la decisión de no postularse. Sin embargo, en el oficialismo
hay quienes insisten en su opción, agobiados por un exceso de nombres que,
por ahora, tienen pocas posibilidades. Mientras, esta semana surgieron todo tipo
de rostros de emergencia, desde Ricardo Lagos Weber hasta el excapitán de
Colo Colo y ministro Jaime Pizarro. | M. BAKIT y A. GUZMÁN

EN ABRIL SE INSCRIBEN LOS POSTULANTES A LAS PRIMARIAS

El diputado del
Partido Liberal
Vlado Mirosevic.
Uno de los pocos
candidatos confir-
mados

La ministra
del Trabajo y
militante del
PC, Jeannette
Jara.

La senadora y presidenta
del Partido Socialista,
Paulina Vodanovic. Fue
proclamada como candi-
data por la dirección
regional del PS en Maule.

El senador del PPD Ri-
cardo Lagos Webber.

El alcalde de Maipú,
Tomás Vodanovic. La
carta más fuerte del
Frente Amplio.
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La ministra del Interior y
militante del PPD, Caro-
lina Tohá. Uno de los
nombres más fuertes en
el Socialismo Democráti-
co. 

El diputado del Frente
Amplio Gonzalo Winter. 
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PRESIDENCIAL SIN
BACHELET: Ausencia de
candidatos que marquen 
hace crisis en el oficialismo
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blemas con el FA y el PC, pero eso no me im-
pide reconocer que muchas veces sus postu-
ras más identitarias no conjugan con una
imagen de país. La base social de la DC es
mucho más progresista que lo que algunos
dicen en medios de comunicación.

—Si no fue por ese motivo, ¿cuál es la ra-
zón de fondo de la desconexión de la DC con
su electorado? ¿Por qué el partido no tiene
la fuerza que tenía antes?

—Está el desgaste de haber sido un parti-
do eje desde la recuperación de la democra-
cia en adelante. Pero también están las dife-
rencias internas, que han marcado la salida
de muchas personas que durante largo tiem-
po fueron militantes. No dejo de preguntar-
me cuántos de quienes militan en Amarillos
se sienten cómodos con que van a terminar
cerca de republicanos con Evelyn Matthei.
En el caso de Demócratas, ellos ya cruzaron
el rubicón hace un largo rato. Nosotros se-
guimos en la posición histórica de la DC.

—¿Debe la DC hacer un mea culpa por
haber bajado la candidatura de Ximena
Rincón, por lo señalado desde las encues-
tas, posicionándola a usted en su reem-
plazo?

—Cuando a mí me llama el presidente del
partido en ese momento para pedirme que
sea la candidata, yo soy la primera que me
paro y le digo “no, nosotros tenemos una
candidata”. Después, cuando finalmente
ella desiste de su candidatura, recién ahí
asumo esta posibilidad de serlo e ir a las pri-
marias y a todo el corto camino que siguió.

—¿Quedaron muy dañadas las relaciones
con Ximena Rincón?

—No creo que por esa situa-
ción, sino más bien por las deci-
siones políticas que vinieron a
propósito del proceso constitu-
yente. Demócratas en ese mo-
mento cruzó el charco y resolvió
ser comparsa de Chile Vamos.

—Existe un diagnóstico co-
mún sobre la fragmentación en
el Congreso. ¿Cuál es su análi-
sis sobre la reforma al sistema
político que empujan algunos
senadores?

—Hacer una reforma al siste-
ma político es bueno para Chile,
pero pasar máquina por mayo-
rías circunstanciales nunca es
positivo. Menos cuando lo que
se propone es hacer un cambio
en medio de un proceso electo-
ral y meter la mano en la urna.
Las propuestas que ellos hacen

no buscan corregir las malas prácticas al in-
terior de los partidos. Llamar de nuevo “re-
forma” a algo que no es reforma, es empezar
a acostumbrarnos a tener nombres muy lla-
mativos de situaciones que no lo son. Me
gusta cuando la centroizquierda se pone de
acuerdo para pensar en los problemas del
país y trabaja colectivamente en las solucio-
nes. No me gusta, en cambio, cuando el Par-
tido Socialista hace acuerdos privados, para
callado, con la derecha, entrando en conflic-
tos con los intereses ciudadanos. n

“Que el Sistema de
Admisión Escolar
(SAE) tiene
dificultades, no
tengo ninguna duda”

—Los liceos emblemáticos quedaron
muy abajo en los resultados de la PAES.
¿Cuánto influye en eso el fin de la selec-
ción impulsado por Michelle Bachelet?

—Que el Sistema de Admisión Escolar
tiene dificultades, no tengo ninguna duda. Lo
que comienza a aparecer con mayor fuerza es
que la familia no es la que elige. Es este
algoritmo el que toma decisiones. En Ataca-
ma el SAE ha hecho evidente la falta de
oferta educativa y en Valparaíso hay dificul-
tades al momento de elegir el establecimiento
del estudiante. n

“Demócratas cruzó el charco
y resolvió ser comparsa de
Chile Vamos”.

Corría un viernes 23 de julio de
2021 cuando Yasna Provoste,
desde la Escuela Gabriela Mis-
tral de Vallenar — estableci-
miento en el que cursó sus estu-
dios escolares— anunció su can-
didatura presidencial en repre-
sentación de la Democracia
Cristiana (DC). La acompañaban
su hermana y una de sus profe-
soras de kínder, cargando de
simbolismo el momento.

Se trataba del mayor desafío de su carrera
política, mas no el único de altas exigencias.
Antes, entre 2006 y 2008, se desempeñó co-
mo ministra de Educación, siendo destitui-
da a raíz de una acusación constitucional
empujada desde la Cámara de Diputados.
Hasta la fecha, observa en esa iniciativa una
injusticia cometida en su contra solo por
motivaciones políticas.

Descontenta con el curso del gobierno de
Gabriel Boric, la parlamentaria de raíces in-
dígenas cree que le ha fallado a la ciudada-
nía en su promesa de grandes transforma-
ciones. Sobre los comicios de este año, más
allá de los nombres —entre los que descarta
el suyo—, dice que “debemos ser capaces de
construir un programa con mínimos concre-
tos para las mayorías del país”.

—¿Cómo evalúa la marcha de la actual
administración? 

—Este gobierno está muy fragmentado,
carente de un diseño aglutinador, de un nor-
te más compartido. Sigue mostrando una
muy baja capacidad de gestión. Este es un
gobierno que no tuvo vocación para cons-
truir mayorías, que es precisamente lo que el
país necesita para salir del estancamiento en
el que está. Comenzó con dos coaliciones,
quiso formar una sola y es probable que ter-
mine sin ninguna. Inició con un respaldo
cercano al 30% y uno se pregunta: ¿qué apo-
yo ganó en este tercer año? ¿A quién sumó?
¿Cuál es el diseño progresista de este gobier-
no más allá de sus declaraciones, más allá de
definirse como “feminista”? 

—Usted fue candidata presidencial de la
DC. ¿Competiría en una primaria?

—Mi prioridad está en Atacama. Creo en
los grandes acuerdos y las peleas que estoy
dispuesta a dar son por mi región. 

—¿Por qué cree que falló la gestión del
Gobierno? ¿Por qué sus reformas no han
llegado a buen puerto?

—Más que reformas, son proyectos de ley
acotados. Existe una falta de conocimiento
técnico a nivel sectorial. Hay baja gestión,
poca experiencia y un desprecio al rol del Es-
tado. Lo que le ha pasado a este gobierno es
que consideran que gobernar es ir a parchar,
estar sobrepasados siempre por la coyuntu-
ra, por el apuro. Nosotros estamos convenci-
dos de que gobernar es trabajar para garanti-
zar las transformaciones que el país requie-
re, para entregar un mejor país que el que se
recibe, pensar con seriedad las grandes re-
formas que se necesitan. Salir de la medio-
cridad, acelerar el tranco, crecer más.

—¿Es posible ganar sin la expresidenta
Michelle Bachelet, que es la que mejor se
posiciona en las encuestas?

—Ella me parece siempre un excelente
nombre, pero los candidatos y candidatas en
el Socialismo Democrático y en la DC están.
Nuestro problema es la falta de claridad de
que el país necesita una sola propuesta de
toda la centroizquierda. Antes que nombres,
debemos ser capaces de construir un pro-
grama con mínimos concretos en beneficio
de las mayorías de nuestro país.

—¿Debe hacerse una gran primaria, que
incluya al Frente Amplio y al Partido Comu-
nista?

—Mi problema no es con el FA ni con el
PC, sino en cómo plantearle al país un pro-
yecto coherente, que la ciudadanía pueda
valorarlo como amplio, diverso, con voca-
ción de mayorías, realizador y con experien-
cia. En eso, todos aquellos que quieran su-
marse y dejar de lado propuestas más identi-
tarias son bienvenidos. Una de las dificulta-
d e s d e e s t e g o b i e r n o e s q u e s e p a s a
oscilando entre estrategias diferentes y que-
da condenado a la indefinición.

—Este gobierno asumió con una promesa
de grandes transformaciones. Algunos de
sus miembros se excusan con que muchas
de ellas no han visto la luz dada la crisis de
seguridad y a otras coyunturas. ¿Ha falta-
do además de eso voluntad política?

—Muchas de sus apuestas terminaron en
derrotas o claudicaciones. Dijeron que su
gran reforma de pensiones va a ser sin las
AFP y el acuerdo fortalece el rol de las admi-
nistradoras de pensiones. La respuesta va a
ser que no tienen mayoría en el Congreso y
que tienen que ceder. Lo que uno siente es
que hay demasiadas claudicaciones y como
no hay un esfuerzo de mayoría, finalmente
ha tenido que terminar negociando todos
los elementos más centrales de su programa
con la derecha. Tanto es así que se le terminó
entregando el litio a Ponce Lerou.

—¿Qué opina sobre la reforma de pen-
siones que encabeza el Gobierno? Su pro-
grama aseguraba el fin de las AFP.

—Claramente, este proyecto de ley no ter-
mina con las AFP. Muy por el contrario, creo
que fortalece el modelo de las administrado-
ras de fondos de pensiones. Esta no es una
reforma, es solo un proyecto de ley acotado.
Si hay algo que valoro tiene que ver con el
pilar de la seguridad social, que se crea de

manera permanente y que permite avanzar
en mayor solidaridad en el pilar contributi-
vo. Esperamos que se pueda avanzar en un
acuerdo que permita aumentar las pensio-
nes de quienes hoy sufren las complicacio-
nes de un mal sistema. 

—Hay quienes han propuesto al expresi-
dente Frei como posible carta presidencial.

—El presidente Frei ha dicho una verdad:
sin crecimiento no hay modo de mejorar la
vida de los chilenos y chilenas. Uno no pue-
de molestarse, más bien hay que molestarse
por no haber crecido más y con mayor justi-
cia. Aquí no tenemos un problema de nom-
bres. Candidatos hay.

CRISIS DE LA DC Y APOYO 
A NAVARRO EN EL BIOBÍO

—Muchos sostienen que la DC se cargó a
la izquierda. Algunos de sus dirigentes le

dieron el apoyo a Alejandro Navarro
—quien es un defensor de Nicolás Madu-
ro— en su elección a Gore por la Región del
Biobío. Usted fue una de ellos.

—La DC es un partido progresista, cosa de
ver la reforma agraria durante el gobierno
del presidente Frei Montalva.

—Pero Navarro ha llegado a definirse
como “soldado” de Nicolás Maduro.

—Uno tiene amigos y no por eso va a com-
partir todo lo que piensan. Yo no tengo pro-

“¿CUÁL ES EL DISEÑO
PROGRESISTA DE ESTE
GOBIERNO más allá de sus
declaraciones?”

YASNA PROVOSTE, SENADORA DE LA DEMOCRACIA CRISTIANA (DC):

La parlamentaria y excandidata presidencial hace un balance del actual gobierno, criticando una baja capacidad
de gestión y no tener una vocación para construir mayorías. Sin embargo, cree que con unidad la centroizquierda
puede llegar al poder en las próximas elecciones presidenciales. Sobre la reforma previsional en curso, si bien la
considera acotada y que fortalece a las AFP, rescata el pilar de la seguridad social. | BALTAZAR SILVA

La senadora
DC por la Región
de Atacama y
excandidata pre-
sidencial, Yasna
Provoste.
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LA “Este gobierno está muy
fragmentado, carente de un
diseño aglutinador, de un
norte más compartido”.

“Consideran que gobernar es
ir a parchar, estar siempre
sobrepasados por la
coyuntura, por el apuro”.
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Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

19/01/2025
 $22.757.776
 $20.570.976
 $20.570.976

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

     320.543
     126.654
     126.654
     110,63%
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Frecuencia:
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